

## 6. Cours d'été à Zaragoza

Les Cours d'Été de l'Université de Saragosse ont été créés en 1927 et jouissent en Espagne d'une grande renommée. Le Projet Pyren a permis de consolider la coopération de l'UPPA avec l'Université de Saragosse par l'organisation des Cours interdisciplinaires en Culture hispanique et juridique par l'UFR Lettres et l'UFR DEG. Pendant ces quatre éditions, une vingtaine d'étudiants Palois et Espagnols ont suivi 20 heures de cours de manière intensive. Ces cours transdisciplinaires, en français et en espagnol, ont été assurés bénévolement par des enseignants-chercheurs des Universités transfrontalières, en particulier, des Universités de Saragosse, du Pays Basque et de l'Université de Pau et des Pays de l'Adour.

📄 Brochure et programme

📄 Affiche

